



かがやく本山っ子

「こがらしや 海に夕日を 吹き落とす (漱石)」 初冬の候、日ごとに寒さがつのってきました。2学期も残すところ2週間を切りました。テストに、作品づくりに、片付けにと子どもたちも先生も大忙しの師走です。これを乗り切れば楽しい冬休みが待っています。今年のまとめをしっかりと頑張りたいと思います。

雨にも負けずさいごまで走りきったロードレース



12月1日(日)、あいにくの雨模様となりましたが、第25回の「翁頭地区ロードレース大会」が行われました。6年生の新木貫太君の力強い選手宣誓に続き、まず、小学生の部からスタートしました。悪コンディションにもかかわらず参加した子どもたち全員が、最後まで走りきりました。

「めざす児童像：たくましい子」の育成に向け、2学期から本格的に取り組んできた朝の走運動ですが、ロードレース大会を意識して真剣に取り組む姿が日増しに見られました。持久走は、『自分との戦い』とよく言われますが、心身ともにたくましさを増してきたことを実感しました。これから寒さがさらに厳しくなりますが、自分を鍛える好機ととらえ、体力づくりに励ませていきたいと思ひます。

入賞おめでとう!



1年男子 (800㈬)	1位	野口 大希	2位	田中 志穂	3位	山田 陽色
1年女子 (800㈬)	1位	田中 紗和	2位	造酒あゆみ	3位	有川 日菜
2年男子 (800㈬)	2位	寺井 一真	3位	水戸 勇翔		
2年女子 (800㈬)	3位	畑中 明里				
3年男子 (1100㈬)	1位	田中千之助	2位	才津 凜成	3位	萩里 颯太
3年女子 (1100㈬)	1位	川口千奈津	2位	榎田 琳	3位	野口 亜海
4年男子 (1100㈬)	1位	松本 湊	3位	道下 哲司		
4年女子 (1100㈬)	3位	寺井 理乃				
5年男子 (1300㈬)	1位	出口 健誠	2位	芳野 史哉		
5年女子 (1300㈬)	2位	水戸 百花	3位	畑中 祐莉		
6年男子 (1300㈬)	1位	新木 貫太	2位	野口 峻佑	3位	野口 宙
6年女子 (1300㈬)	1位	窄 結衣	2位	野原 舞衣		

安全な街づくりをめざしていきます

12月7日(土)、「安全なわが街づくり交通安全啓発パレード」が実施されました。出発式では、本校6年生の野原舞衣さんが、『交通安全宣言』の中で、ドライバーや歩行者、地域の方に交通ルールの遵守と見守りのお願いをわかりやすく伝えることができました。その後、およそ1.5キロメートルを総勢250名の参加者で徒歩パレードしました。交通安全は、一人一人の心がけ・マナーが大切です。みんなで安全な街づくりをめざしましょう。

人権について学びました



12月5日、体育館で「人権集会」を行いました。これまでに、学級で人権に関する道徳の授業を行ったり、人権宣言を考えたり、標語をつくったりして学びを深めてきました。「いじめ」については前号でものべましたが、命にもかかわる深刻な人権問題です。これまでの、そして今日の学びが体現できるように指導していきたいと思えます。

(校長講話)

12月10日は「世界人権デー」です。第二次大戦後1948年に国連で採択されました。誰にも邪魔されずに自由に、自分らしく生きる権利を宣言した日です。でも、悲しいことに人類の長い歴史の中で「一人一人の人権」が守られたことは未だにありません。立派なことを話す政治家や学者がいてもすべての者が平等に生活することができませんでした。原因は、考え方や外見(見た目)が違うからという差別に原因が考えられます。例えば、男女の差別やお年寄り・子ども、人種差別・外国人への差別など今なおさまざまな人権問題があります。

これらの差別をどうすればなくすことができるのか。

一つ目は、「自分との違いを知ること・認めること」です。一人一人の顔や体が違うように考え方や好き嫌いも違います。学校は、楽しく賑やかなところでなければならないと考える人もいれば、心静かに過ごせる場所でなければならないと考える人もいるでしょう。野球や水泳が好きな人もいれば、ピアノや絵を描くことが好きな人もいます。しかし、「絶対にこうしなければならない」という答えはないのです。人それぞれの違いを大事にして下さい。

二つ目は、「すべてに100点の人はいないことを知ること」です。テストで100点をとると誰でも嬉しいものです。走るのが速かったり、楽器を上手に演奏したりできたらどんなに楽しいことでしょう。テレビのアイドルグループに憧れたりすることだってあります。でも、楽しい会話ができたり、人に親切だったりすることも同じように素晴らしいことなのです。自分のよさは案外自分で気付きにくいものです。いつか、醜いアヒルの子の話思い出してください。



三つ目は、「一人では生きていけないことを忘れないこと」です。私たちは、幸せだということあまり実感しません。三度ご飯を食べること、暖かい布団で休み、学校で勉強すること、友だちと遊ぶこと。どれも当たり前と思うことですが、すべて、自分にかかわっている人がいるからなのです。家族や友だち・先生がそうです。「自分は大切にされている」ことを忘れなければ、人にも優しく親切にできることでしょう。

1月のおもな行事予定



- 8(水) 第3学期始業式
- 9(木) 体位測定(高) 縦割り遊び
- 10(金) 体位測定(低)
- 13(月) 成人の日
- 15(水) 委員会活動
- 16(木) 校内書き初め展 ~21日 移動図書館 児童集会(保健給食委員会)
- 17(金) 租税教室(6年)
- 28(火) 授業参観・協学会研修会
- 30(木) 児童集会(委員会紹介)

